

Cuba accueille une réunion internationale sur la protection de l'enfance



La Havane, 27 sept (RHC) La IVème Conférence Internationale ProInfancia 2023 commence aujourd'hui jusqu'au 29 septembre, à l'hôtel Palco de la capitale, où environ 200 spécialistes et chercheurs cubains et étrangers débattront des questions liées à la protection des enfants et des adolescents.

Les participants tiendront des débats et échangeront des expériences qui contribueront à élever une culture de communication sur ces questions, a informé le ministère de l'Intérieur (Minint), qui a convoqué la réunion parrainée par le bureau du Fonds des Nations Unies pour l'enfance (Unicef).

La réunion est précédée de trois conférences internationales tenues dans la capitale cubaine, en 2008, 2014 et 2017, avec la participation d'un total de 245 spécialistes et experts de différentes latitudes.

À cette occasion, le programme scientifique sera développé en sessions plénières avec des interventions spéciales, des discours d'ouverture, des discussions de documents, des panels et des tables rondes, et les participants visiteront des centres spécialisés dans la protection de l'enfance.

Des thèmes tels que la prise en charge des enfants et des adolescents dans le nouveau code de la famille cubain, la prévention de la violence, le traitement et la protection des enfants et des adolescents délinquants ou victimes, et l'impact des réseaux sociaux, de l'internet et de la formation intégrale des mineurs, occuperont les débats.

Selon le colonel Luciana Calixtro, second responsable de la direction de l'assistance aux mineurs du ministère, cette conférence s'inscrit dans l'objectif de l'État cubain de garantir un environnement familial et social qui permette le plein développement des nouvelles générations dans une atmosphère de bonheur, d'amour et de compréhension.

Mme Calixtro a souligné que cet objectif est conforme à la Constitution et au système législatif du pays, signataire de nombreuses conventions internationales en la matière (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335202-cuba-accueille-une-reunion-internationale-sur-la-protection-de-lenfance>



Radio Habana Cuba